



Demokratie braucht Frauen!

Dienstag, 24. Februar 2026
17:00 - 19:00 Uhr

Veranstaltungsort:

Rathaus Wiesbaden
Stadtverordnetensitzungssaal
Schlossplatz 6
65183 Wiesbaden

Demokratie braucht die Stimmen, die Lebenserfahrung und die Perspektiven von Frauen.

Unsere Kick-off-Veranstaltung „Demokratie braucht Frauen!“ richtet sich an alle Frauen, die sich für Politik interessieren, die wissen wollen, was vor Ort entschieden wird, und die vielleicht selbst Lust haben, sich zu engagieren.

Gemeinsam wollen wir sichtbar machen, wie wichtig das Engagement von Frauen für eine lebendige Demokratie ist, und Mut machen.

Nach der Begrüßung durch die Bürgermeisterin Christiane Hinninger und der BüroF Vorstandsvorsitzenden Julia Herz, MdL berichten auf der Bühne unterschiedliche Frauen aus verschiedenen Bereichen. Was hat sie bewegt, aktiv zu werden, welche Hürden gibt es und wie kann Engagement gelingen? Das Gespräch wird von Marion Kuchenny moderiert, mit abschließendem Resümee durch die Sprecherinnen vom AK Frauen- und Mädchenpolitik sowie anschließendem Schlusswort durch die Stadträtin Milena Löbcke.

Weitere Online-Veranstaltungen zum Thema folgen.

**Anmeldungen bitte an
frauen@buero-f.de oder unter
www.buero-f.de**

